

# Le challenge de la Sécurité civile réussi à La Roquebrussanne



L'équipe de l'U.I.I.S.C. 1 de Nogent-le-Rotrou (photo de gauche) n'était pas venue pour faire de la figuration, tout comme les Brignolais, très concentrés au moment de fouler la pelouse.



Météo oblige, la seconde édition du tournoi de rugby des formations militaires de la sécurité civile – initialement prévue à Brignoles – a dû être « délocalisée » en terre roquière. En effet, seul un stade doté d'une pelouse synthétique pouvait accueillir la compétition.

La réussite fut totale. À la plus grande satisfaction du colonel Pierre De Ville-neuve, chef de corps de l'U.I.I.S.C. 7, et de son homolo-

gue de l'unité 1 de Nogent-le-Rotrou, le colonel Pierre Marie-Jeanne. « *Nous souhaitons pérenniser ce challenge*, indique le patron de l'U.I.I.S.C. 7, *car il entretient et favorise la camaraderie et l'esprit de cohésion de nos unités. Qui ne se croisent que dans le cadre de missions. Comme ce fut le cas lors des inondations de novembre 2011.* »

Ainsi, près de quatre-vingts personnels ont participé à ce tournoi. « *Avec une par-*

*ticularité*, précise le lieutenant-colonel Delon, commandant en second de l'U.I.I.S.C. 7, *l'esprit intercatégories.* »

## Coup d'envoi de Chris Wyatt

En d'autres termes, militaires du rang, sous-officiers et officiers se retrouvent sur le terrain pour en débattre. Deux matches ont été disputés, mardi. En rugby à sept, et après quatre périodes de dix minu-

tes, les Brignolais l'ont emporté 7 essais à 3. En rugby à quinze, les deux formations se sont séparées sur le score de 37 à 7 en faveur de Brignoles. Rencontre dont le coup d'envoi a été donné par l'ex-international gallois Chris Wyatt, venu d'Avignon, où l'ancien 2<sup>e</sup> ligne évolue (au sein de l'équipe du Pontet).

La remise des trophées Formisc et de l'adjutant-chef Laurent-Vergnaud – disparu l'an dernier – a clos ces



Encore une belle action de jeu des Brignolais qui, en rugby à 7, ont vaincu leurs homologues de Nogent-le-Rotrou par 7 essais à 3.

bien belles joutes, qui marquent le début de la saison pour les équipes de l'U.I.I.S.C. 7. Enfin, et s'agissant de la

rituelle troisième mi-temps, on imagine qu'elle fut des plus conviviales.

**JAMES HUET**